

Stellungnahme zum neuen Dienstrecht für LehrerInnen – bitte auf Homepage veröffentlichen!

Sehr geehrte Nationalratsabgeordnete!

Wir, die KollegInnenschaft des BORG Innsbruck, finden den Entwurf zum neuen LehrerInndienstrecht inakzeptabel. Wir befürchten eine massive Verschlechterung der Situation sowohl für Lehrende als auch Studierende.

Insbesondere lehnen wir eine Erhöhung der Lehrverpflichtung bei vermindertem Einkommen ab, da wir uns von den vorgeschlagenen Maßnahmen eine drastische Verschlechterung der Unterrichtsqualität erwarten. So können zum Beispiel acht Klassen mit drei Wochenstunden in Schularbeitenfächern eine nicht zu bewältigende Aufgabe für die Lehrpersonen werden. Wie dadurch eine bessere Unterrichtsqualität und eine erhöhte Motivation von LehrerInnen und SchülerInnen erreicht werden sollen, ist uns ein Rätsel.

Der Dienststellenausschuss des BORG Innsbruck im Namen des Kollegiums und des Direktors